



## **Volleyballer spielen Internes Turnier**

In diesem Jahr veranstaltete der Fachbereich Volleyball nach einer fünfjährigen Pause wieder ein internes Turnier. Dabei trafen sich die Sportlerinnen und Sportler aller erwachsenen Übungsgruppen des Fachbereichs zu einem geselligen Event, in dessen Verlauf bunt gemischte Mannschaften einen Sieger ausspielten.

Das Zusammenspiel in und gegen Teams mit unbekanntem Partnerinnen und Partnern aus fremden Mannschaften und mit unterschiedlichen Leistungsniveaus lieferte den Rahmen, in dem die "Volleyballfamilie" des SV Rosellen weiter zusammenwachsen konnte.

Interessante Gespräche am Büffet oder an der Getränkebar förderten das gegenseitige Kennenlernen

Auch die Mannschaftsnamen Checker, Hingucker, Poser, Strategen, Trickser und die Wilden gaben Anlass zu manchen Diskussionen und gegenseitigen Neckereien.

Unser Dank gilt insbesondere Uwe für seine vorbildliche Organisation, Reinhard für seine Tätigkeit als "Zeremonienmeister" und dem Vorstand der Freizeitabteilung für die vorbildliche Unterstützung.

Wir freuen uns schon auf das nächste Turnier Jahr 2020, bei dem wir durch geeignete Regeländerungen das erfolgreiche Mitspielen von Anfängerinnen und Anfängern weiter vereinfachen möchten.

Mike Steinhauer